

Chers amis,

Comme vous le savez tous, une belle touche ou un beau départ ne sont pas toujours synonymes de poisson ferré.

Il en va ainsi pour le Mondial de la Pêche 2023. De très belles touches, un beau départ, mais un ferrage raté. Ainsi vont la vie au bord de l'eau et les projets entrepreneuriaux...

Le Mondial de la Pêche 2023 est donc, à notre grand regret, annulé.

Notre motivation est intacte et nous vous donnons rendez-vous en 2024 pour le Mondial de la Pêche : un événement sur un site unique avec de multiples accès à la Seine pour une expérience visiteurs de folie avec tests, initiations et compétitions en live !

A très bientôt,

L'Équipe du Mondial de la Pêche